



▲花咲きままによるパネルシアター。対話形式のパネルシアターでは、大きな声が飛び交いました

「ありがとう」の気持ちを込めて 平成23年度から桜谷幼稚園が統合

平成23年度から、桜谷幼稚園と西分園が統合されることになり、中之郷にある桜谷幼稚園の園舎が閉園することになりました。

3月19日(土)には、懐かしい写真とともに桜谷幼稚園の園舎が公開されました。

花咲きままの皆さんによるお楽しみイベントでは、絵本「花咲き山」など、手作りのパネルシアターを披露されました。

また、先生方による園舎全体を使った「たからさがし」も行われました。

元気をいっぱいもらったよ 園舎ありがとう・震災チャリティーコンサート

東桜谷公民館では、ここにこ楽団による「うたあそび おとあそび」桜谷幼稚園園舎ありがとう&震災チャリティーコンサートを開催されました。

ここにこ楽団のメンバーは、阪神淡路大震災で被災され、その際、神戸市内の保育所を巡回し、愉快な音楽やおはなしで被災者を励まし続けられました。今回のコンサートでは、その経験談も参加者に届けられました。

また、東日本大震災に対しての募金活動も行われ、義援金1万2千587円が集められました。



▲ここにこ楽団の楽しい歌とおはなしで、会場は元気な笑い声に包まれました

住宅修理にプロの技が光る 日野町建築組合日野地区ボランティア

4月3日(日)、日野町建築組合日野地区(齋藤良彦代表)の16名の組合員の皆さんが、一人暮らしの高齢者の住まいの修理をされました。

この取り組みは、一人暮らしの高齢者の方が元気で安全安心に暮らしせる住環境の整備を少しでも前進させたいと、長年続けられています。

組合員の皆さんは、依頼主からの要望にプロの技術でこたえられました。

「一人で暮らしているので、親切にしてくださいありがとうございます」と、依頼された方も喜ばれていました。



▲屋根瓦・とい補修作業



▲腰板補修作業

図書館を愛し、使い育ててほしい 図書館開館15周年記念のつどい



▲これまでのあゆみを振り返り、これからの図書館のあり方を語り合うパネルディスカッション

3月20日(日)、図書館開館15周年記念のつどいが開催されました。図書館とわたむきホール虹ふれあいホールを会場に、講演会やおはなし会など、さまざまなイベントが開催されました。

この催しには、延べ約700名が参加されました。

図書館は、これからも町民の皆さんの「知りたい・聞きたい・学びたい」という思いを実現することができ、場として役割を果たしていきます。



①好きな本を持参して、ブックカバー体験②長谷川義史^{はせがわよしふみ}さんの絵本ライブには約200名が来場③図書館内でのスタンプラリーには、多数の参加者がありました④「おはなしもくもく」による春を感じるおはなし会

親子でくつろげる場に わらべ保育園・子育て支援センター竣工



▲木の香りのする新しい施設で、4・5歳児の子どもたちがお祝いの歌を歌いました

このセンターは、子育てにおける家族の負担を軽減し、安心して子育てができるよう、また、子育て中の親子が地域で交流を図れるよう開設されています。

これから、親子が気軽に立ち寄れる場として幅広く活用されます。

社会福祉法人日野福祉会わらべ保育園では、平成11年4月に「わらべ子育て支援センター」を設置し、運営されてきました。このたび、子育て支援センターの専用施設が竣工し、4月12日(火)に開所式が行われました。